

Communiqué de l'AG des professeur.es de philosophie de l'académie d'Amiens

L'AG des professeur.es de philosophie correcteurs et correctrices du baccalauréat de l'académie d'Amiens, réunie à Compiègne le 28 juin 2021 et soutenue par ses organisations syndicales académiques CGT éduc'action, SNES, FNEC FP FO, SUD Éducation et SNALC, constate à nouveau **l'impossibilité de corriger consciencieusement les copies de philosophie des candidat.es dans les délais impartis**, ainsi que l'absence de réponse au courrier envoyé à la DEC par certain.es pour demander un délai supplémentaire de correction.

En conséquence, elle décide d'appeler à la grève le mardi 29 juin pour protester contre la détérioration des conditions de correction, avec un délai subitement raccourci et des copies dématérialisées, ainsi que contre l'organisation du pseudo-bac de la réforme Blanquer.

Elle demande à être reçue en délégation en urgence dès le 29 juin à la DEC afin d'obtenir le délai supplémentaire qu'elle juge nécessaire pour pouvoir terminer ses corrections sérieusement.

Si elle n'obtient rien, elle envisage de reconduire la grève les jours suivants.